

El Ayuntamiento renueva el convenio con AVECAL para acercar el calzado a la juventud

12/07/2024



Presentación del convenio | Nando Verdú.

El Ayuntamiento de Elda, a través de Idelsa, ha renovado el convenio de colaboración con la Asociación Valenciana de Empresarios del Calzado (AVECAL). Así lo ha anunciado esta mañana la concejala de Fomento Económico, Industria y Empleo, **Elizabeth Belda**, en una comparecencia en la que ha estado acompañada por la presidenta de AVECAL, **Marián Cano**, y la responsable de Formación y Recursos Humanos de AVECAL, **María**

Ángeles López Rico.

La edil ha explicado que **"con este convenio, dotado con un presupuesto de 12.000 euros, impulsaremos y apoyaremos actividades de innovación, promoción, formación y difusión en beneficio de las industrias del calzado de Elda"**. Se impulsarán acciones para acercar el calzado a los jóvenes, añadió.